

Le jeu vidéo violent comme thérapie?

Soumis par robocop
30-07-2007

Une news qui n'a rien à voir avec le hack mais qui me fait bien plaisir. Cela fait dans années qu'on nous em..bête régulièrement avec une soi-disant mauvaise influence des jeux vidéos sur les djeun's...C'est avec joie que je constate qu'une nouvelle étude vient de conclure que les jeux vidéos violents ne conduit pas directement à un comportement violent chez les adolescents. Enfin! Les scientifiques ont travaillé sur un panel de 12000 jeunes entre 12 et 14 ans qui jouent régulièrement. L'étude a pu démontrer que les jeux vidéos permettent d'aider les jeunes à maitriser leurs émotions changeantes et à contrôler leur stress et leur colère. De plus il s'agit d'une activité sociale contrairement à ce que l'on peut penser. On joue plus souvent avec des amis ou pourquoi pas sur le net...que seul, sans compter le dialogue avec des joueurs sur les forums ou plus simplement à l'école...et paf!

Source Zoomshare.com